



SACHSPENDENAKTION

im Rahmen des KDF-Kindersachenflohmarkt
Samstag, 14.05.2022 von 9-13 Uhr

Wo?

Die Sachspenden können im Rahmen des KDF-Kindersachenflohmarkt abgegeben werden, wenn möglich in Kartons verpackt
Warngauerstr. 27, Kindergarten Königin des Friedens

Was?

Alle gut erhaltenen, funktionsfähigen Sachspenden für Kinder und Säuglinge, z.B.:

- Kleidung
- Spielzeug
- Laufräder, Roller, Kinderfahrräder
(Fahrräder gerne auch für Erwachsene)
- etc.
- Schlafsäcke
- Reisebetten
- Kinderwagen

Was passiert mit den Spenden?

Die Spenden werden an die Spendensammelstelle des Vereins MHU

München hilft Ukraine e.V., Heinrich-Kley-Str. 2 in München weitergegeben.

Nähere Informationen unter <https://www.muenchen-hilft-ukraine.de/>

DANKE für DEINE Unterstützung!!!

